

dignísimo ciudadano y probo hombre público Sr. don Modesto Guevara, aquel de quien se refiere que habiendo sido llamado por el Presidente don Próspero Fernández para que desempeñara el empleo de Secretario de Estado en los despachos de Hacienda y Comercio, contestó: «Acabo de ceder mis bienes a los acreedores y en semejante situación honraría muy poco a mi patria.»

Era el señor Guevara uno de los antiguos costarricenses a quienes aludía ha poco el ilustre redactor de «La Prensa Libre», calificándolos de «próceres sin ambición, hombres públicos que podían tutearse con Cincinato, padres de familia que se hacían sin esfuerzo padres de la patria».

14 de agosto de 1859. Costa Rica.

Cae la administración del señor don Juan Rafael Mora, quien hacía cerca de diez años ejercía el poder supremo, sin interrupción. En noviembre de 1849 había subido el señor Mora por nombramiento del Congreso con el cargo de Vicepresidente de la República, después de admitida la renuncia del presidente señor Dr. don José María Castro, para completar el período de éste y luego fue electo, reelecto y vuelto a elegir, según rezan los documentos oficiales, para el puesto de Presidente. La caída se hizo sin efusión de sangre ni violencias.